愛南トピックス



西海支所ロビーに水槽 がお目見えしました。 水槽の中ではカクレク マノミが気持ちよ さそうに泳いで います。(6/25)



大相撲片男波親方(元関脇玉春日)が本町を訪問し、優秀な新弟子獲得のため、清水町長や田村教育長をはじめ相撲関係者と情報交換を行いました。(6/29)



南レク城辺球場で「愛媛マンダリンパイレーツ野球教室」が開かれ、町内の野球少年約50名が、プロの選手から熱心に指導を受けました。(7/2)



満倉小学校で「社会を明るくする運動」学習会が行われ、作文「ことばがもつ力」を読んだ感想を発表し合いました。 (7/7)



城の辺学習館では「城の辺笹まつり」が行われ、約150名が笹飾りを作ったり、合唱やゲーム、スクリーンシアターなどを楽しみました。(7/10)



ゆらり内海2階ラウンジで、「日本渚の美術協会 愛南教室」によるヒオウギ貝で作ったランプシェードが、8月20日まで展示されています。 柔らかな明かりに心が癒されます。(7/27)

町長の行動

6月は、農業改良普及事 業推進協議会(16日)、人 権教育協議会総会(16日)、 愛南漁協総会(20日)、南 レク定時株主総会・臨時取 締役会(21日松山市)、南 宇和郡救急医療対策協議会 (22日)、えひめ南農協通常 総代会(26日)、防災教育 連携協力協議会・懇談会合 同会議(26日)、サンパー ル(株)株主総会・臨時取 締役会(29日)、四国の道 路に関する意見交換会・四 国国道協会総会(30日 徳島 市)などに出席しました。

7月は、英霊にこたえる 会理事・評議員合同会議(1 日 松山市)、鹿島鳥獣保護 区特別保護区指定公聴会(2 日)、NPO法人「支部あい なん断酒会」発会式(4日)、 道路整備促進期成同盟会総 会(5日松山市)、海上保安 協会宇和島支部役員会・総 会(9日宇和島市)、南宇 和障害者の社会参加を進め る会総会(10日)、水田農 業推進協議会(12日)、広 域営農団地推進協議会総会 (12日)、後期高齢者医療広 域連合臨時会(13日松山 市)、市町村職員年金者連 盟支部総会(15日)、消防 操法訓練視察激励会(15日) などに出席しました。

表紙の写真コメント

7/17 南レク城辺球場で行われた「愛媛マンダリンパイレーツ公式戦」対高知ファイティングドッグス戦に途中登板した愛南町出身の山下良太投手です。

試合は残念ながら2対6で敗れましたが、力投を見せてくれました。